



Übergabe Kunst- und Kulturpreis sowie Anerkennungspreise 2020 der Stadt Luzern

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 10. Juni 2021

Gestern Abend hat Stadtpräsident Beat Züsli den Preisträger des Kunst- und Kulturpreises sowie die Preisträgerinnen der Anerkennungspreise 2020 im Rahmen einer kleinen Feier nachträglich gewürdigt.

Im Frühjahr 2020 hat der Stadtrat das künstlerische Schaffen des Luzerner Musikers, Veranstalters und Kulturvermittlers Marc Unternährer mit dem Kunst- und Kulturpreis 2020 der Stadt Luzern ausgezeichnet. Die zwei Anerkennungspreise 2020 gingen an die Tänzerin und Choreografin I-Fen-Lin und an die Künstlerin Anita Zumbühl. Die offizielle Feier im November 2020 musste leider aufgrund der Covid-19-Pandemie abgesagt werden.

Am Mittwoch, 9. Juni 2021, konnte die Übergabe im Rahmen einer kleinen und intimen Feier nachgeholt werden. Stadtpräsident Beat Züsli hat dabei den Preisträger Marc Unternährer und die Preisträgerinnen I-Fen-Lin und Anita Zumbühl offiziell gewürdigt.

Weitere Informationen finden sich in der [Mitteilung vom 18. Mai 2020](#). Zudem gibt ein [kurzer Film](#) Einblick in das Schaffen des Preisträgers und der Preisträgerinnen.